
NEWS

**Digitales Kennenlernen im Vorkurs**

Über 90 Erstsemester tauschten sich aus

13.03.2021 | Zum ersten Kennenlernen waren alle Kameras an: Endlich die Kommilitoninnen und Kommilitonen sehen und schauen, wer mit einem ins Studium startet. Neugierig und gesprächsfreudig tauschten sich über 90 Erstsemester im Rahmen der Kennenlern-Aktion des Vorkurses online über gemeinsame Interessen, die Studienwahl und Erwartungen fürs Studium aus. Es entstanden bereits erste Netzwerke und alle Teilnehmenden hatten sichtlich Spaß an der Aktion. Moderiert vom Vorkurs-Team des Grundlagenzentrums und der Zentralen Studienberatung wurden zunächst verschiedene Informationen abgefragt, z.B. der aktuelle Wohnort, der bei einigen weit über die Bundeslandgrenzen hinausgeht. Was die Erstis jeweils vor dem Studium gemacht haben, wollte das Team außerdem wissen. Nach einigen Kennenlern-Runden in Kleingruppen waren sich die Teilnehmenden einig: Sie freuen sich auf noch mehr Vernetzungsaktionen im Sommersemester 2021.